



VINS

L'autre couleur de la vallée

La réputation des côtes-du-rhône a contribué à donner au vignoble du Sud de la vallée une image de vin rouge. Mais les blancs se démarquent.

Les blancs ont longtemps été en retrait. Ils regagnent ces dernières années une santé fringante, profitant du désamour passager de certains consommateurs pour les rouges et de leur préférence pour la légèreté et la buvabilité des blancs. Des qualités que l'on retrouve dans les vins rhodaniens, n'en déplaise à ceux qui les regroupent indifféremment sous la bannière des vins opulents, la faute à un climat ensoleillé. On en déniche d'excellents dans de nombreuses appellations, capables d'étonner, voire d'émouvoir. Si ceux de Châteauneuf-du-Pape jouent dans la cour des grands, il ne faut pas sous-estimer les réussites de la couleur dans des appellations très abordables. Citons, entre autres, les blancs du Ventoux, qui intègrent souvent une part de clairette, ceux du Luberon, qui se démarquent par leur caractère salin, ou encore les muscats de l'appellation beaumes-de-venise. Bien sûr, on n'oublie pas les vins issus des villages comme Sablet. Plutôt à déguster sur le fruit de leur jeunesse, les blancs sont aussi capables de bien vieillir. Bref, c'est un terrain de jeu nouveau et excitant, pour le novice comme pour le passionné.

→ L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.



ISTOCKPHOTO

109

